



ENCUENTROS AUTONÓMICOS

PROTAGONISTA DEL EVENTO ORGANIZADO POR SANITARIA 2000 Y PATROCINADO POR CHIESI

Fernando Lamata considera "necesario" el consenso entre PSOE y PP para reformar la ley del aborto

El consejero de Salud y Bienestar Social de Castilla-La Mancha reconoce que se trata de "un tema delicado" que afecta a cuestiones religiosas, morales, culturales y sociales

Eva Fariña. Fotografías y vídeo: Diego S. Villasante y Miguel Ángel Escobar

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, ha participado este jueves en un nuevo Encuentro Autonómico, que organiza Sanitaria 2000 en colaboración con la compañía farmacéutica Chiesi. Presidentes de colegios de médicos y sociedades científicas, así como representantes de organizaciones sanitarias relacionadas con la Medicina, la Farmacia, el Derecho y la tecnología sanitaria, entre otros, han participado en el debate.



De izquierda a derecha, de pie: Joaquín García-Estañ, presidente de la Conferencia de Decanos de Medicina; Luis Aguilera, presidente de la Sociedad Española de Médicos de Familia y Comunitaria (Semfyc); Florentino Pérez Raya, vicepresidente del Consejo General de Enfermería; Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos; Avelino Ferrero, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España; Raúl Sánchez Cano, jefe de Gabinete del consejero; Manuel Martín, gerente de Relaciones Institucionales de Chiesi; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Fernando Mesa del Castillo, presidente de la Federación de Clínicas Privadas; Victoriano Prim, presidente de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin); Javier Murillo, consejero-director general de Adeslas; Ramón Garrido, presidente del Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha; Juan Antonio Divisón, vocal de la Sociedad Española de Hipertensión-Liga Española para la lucha contra la hipertensión arterial (Seh-Lelha); José María Samaniego, vicepresidente del Colegio de Médicos de Albacete y vocal de Atención Primaria de CESM-Castilla-La Mancha; Patricio Martínez, secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM); y José Manuel Bajo Arenas, presidente de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO). Sentados: Esther de la Viuda, presidenta de la Sociedad Española de Contracepción; Concepció Tarruella, portavoz de CiU en la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados; Carmen Basolas, directora de Relaciones Institucionales de Chiesi; Fernando Lamata, consejero de Salud y Bienestar Social de Castilla-La Mancha; José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Paloma Casado, vicepresidenta de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen); Lourdes García, gerente de Relaciones Institucionales de Chiesi, y Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN).



El consejero de Salud de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, valora la actualidad sanitaria.

Fernando Lamata abordó la actualidad sanitaria que afecta directamente a Castilla-La Mancha, pero también cuestiones del ámbito general, como la aprobación del anteproyecto de Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo y Salud Sexual y Reproductiva.

El consejero manchego, y ex secretario general del Ministerio de Sanidad, reconoció que se trata de “un tema delicado”, ya que confluyen principios sociales, culturales, religiosos, morales y éticos, si bien reconoció que, “como cualquier acuerdo social, necesita de una mayoría parlamentaria”. “Se trata de un tema que toca sensibilidades, creencias y valores que van más allá de otras regulaciones. Creo que es importante que esa mayoría parlamentaria sea con el mayor consenso posible. Estamos hablando del PSOE y del PP. Así, podemos medir todas las sensibilidades en un tema tan candente, tan delicado”, explicó el consejero.

Lamata también se refirió a la crisis que afecta a la economía española y examinó su influencia en la sanidad: “Cuando vivíamos en una época de bonanza, con un tres por ciento de incremento del PIB, teníamos dinero y pudimos mejorar los recursos. Ahora vivimos un momento de incertidumbre por la crisis financiera, ya que los ingresos se reducen”.

Una de las soluciones es recurrir a la deuda, si bien el consejero puntualizó: “No podemos endeudarnos mucho, porque la ley nos pone un límite, así que optaremos por otras medidas, como agotar las posibilidades a la hora de cubrir las vacantes o demorar el pago a los proveedores. Los ingresos fiscales han caído en picado y nos cuesta mucho llegar a fin de mes”, concluyó Lamata, quien resumió que, aunque “el sistema público tiene más aguante, también está sufriendo la crisis” y sus efectos serán mayores si esta situación se prolonga un año más.